

STOP AU TRAVAIL PRÉCAIRE





Mener la bataille au niveau des gouvernements et des employeurs

Les syndicats de par le monde sont en première ligne des combats contre le travail précaire. Les entreprises remplacent à un rythme effrayant leur main d'œuvre à plein temps par des travailleurs temporaires, à temps partiel, intérimaires et recrutés à la tâche. Les gouvernements instaurent des législations qui rendent plus facile pour les entreprises le recours à des formes de travail précaire plutôt qu'à de la main d'œuvre ayant une stabilité et une sécurité d'emploi.

La meilleure façon d'empêcher le travail précaire de saper les salaires et de détruire des droits durement acquis est de prendre le mal à la racine.

Les syndicats de par le monde portent le combat au niveau des gouvernements et des employeurs et exigent :

- **Des législations qui protègent les travailleurs et empêchent que leurs droits soient sapés**
- **Des conventions collectives qui interdisent le recours au travail précaire ou en fixent les limites**
- **Le respect et l'application des droits des travailleurs, de tous les travailleurs**

Le 7 octobre, Journée pour le Travail Décent, joignez-vous au combat syndical international contre la propagation du travail précaire.

Ensemble, nous pouvons dire STOP au travail précaire